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Quello di Limoges è il secondo Campionato Mondiale a cui ho 
partecipato.  
 
L’organizzazione, specialmente nei primi giorni, non mi è sembrata 
proprio perfetta ma, tutto sommato, alla fine non si può dire che ci siano 
state grosse carenze, anche perché è difficile organizzare un evento di 
questo tipo.  
 
Gli arbitraggi, almeno nella gara da me disputata, mi sono sembrati 
all’altezza. Il clima generale della manifestazione e all’interno della 
squadra italiana è stato gradevole e tutti i presenti mi hanno attivamente 
sostenuto durante la competizione.  
 
Per me questa è stata una stagione un po’ particolare perché nella società 
dove ero iscritta non ho più avuto la possibilità di continuare a prepararmi 
come avevo sempre fatto negli anni precedenti, tanto che verso metà 
stagione avevo preso in considerazione l’eventualità di smettere con la 
scherma.  
 
Poi, grazie a Vittorio Carrara, con cui ho cominciato a lavorare dallo 
scorso febbraio, e alla neonata società “Officina della Scherma” di cui ora 
faccio parte, ho riacquistato l’entusiasmo necessario per andare avanti.  
 
Un doveroso ringraziamento va anche a Massimo Zieri che mi ha stilato 
un programma di preparazione atletica. 
 
Del risultato ottenuto sono soddisfatta perché una medaglia di bronzo 
mondiale non è facile da conquistare. Spero comunque di avere in futuro 
qualche altra occasione per poter migliorare.   
 
Dedico questa medaglia a Ennio Boschini. 
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